
９月前半は，北門祭に向けた活動を中心に，多くの場面で生徒たちの頑張る姿
を見ることができました。特に，校舎のあちらこちらから聞こえてくる歌声は，
日を追うごとにどんどん上達し，子どもたちのもつ可能性について，改めて気づ
かされたところです。クラス全員で共通の目標をもち，その目標に向かって切磋
琢磨しながら共に成長していく。大きな行事ならではの取組と言えます。
また，中旬には，本部役員・常任委員長の改選が行われ，生徒会・委員会活動

の中心が３年生から１・２年生にバトンタッチされました。また，学級役員等も
一新され，学校生活も後半戦への準備が進んでいます。生徒たちの自治的な活動
を通して自浄力が高まり，集団生活がより向上していくことを期待しています。

月は，全学年で教育相談が予定されています。３年生にとっては，いよいよ10
進路選択に向けた本格的な話し合いがスタートします。１・２年生においては，
今の学校生活を点検し，より充実させていくための話し合いになります （もちろ。
ん，個々が抱えている悩みにもしっかり対応していきます）

最近，朝夕は一層冷え込むようになってきました。季節の変わり目は，体調を
崩しやすいので健康管理をしっかり行い，読書の秋，勉強の秋，スポーツの秋な
ど，様々な秋に意欲的に挑戦してほしいと思います。また，日暮れが早くなるこ
れからの季節は，見通しも悪くなりますので，今まで以上に，交通安全の意識を
高めるよう，ご家庭におかれましても声かけをお願い致します。

北門祭「 」Ｃｈａｌｌｅｎｇｅ～限界の先へ～

９月１５日（金 ，穏やかな秋晴れの日に，北門祭が行われました。当日は，川端地区）
市民委員会会長 土井正典様，校区の近文小・北光小・大有小の校長先生方を始め，たく
さんの保護者・地域の方々にお越しいただきました。お忙しい中，ありがとうございまし
た。
当日は，１年生による展示・２年生の装飾によって，学校全体が華やかに飾られた中，

生徒会制作のオープニングビデオで幕が開けました。とても趣向を凝らした作品が紹介さ
れ，会場は大盛り上がりでした。その後は，吹奏楽部による発表，合唱コンクール，昼休
みには２年生によるバザー・教室発表，そして，生徒会企画とプログラムが進んでいきま
した。また，午後からは恒例の３年生によるステージ発表が行われ，パフォーマンスやダ
ンス 演劇などが披露されました 特に ローマの町並みを再現して作られたバック絵 壁， 。 ， （
画）は，見応えのある作品でした。
最後の閉祭式では，今までの取組が映像で紹介され，感動的な雰囲気の中でエンディン

グを迎えました。
各学級の取組の成果や一人一人の頑張りが，保護者・地域の方々に発信された一日でし

た。

《合唱コンクールの結果》
１学年 １組（銀賞） ２組（銀賞 最優秀） ３組（銀賞） ４組（銀賞）

５組（銀賞）
２学年 １組（金賞 最優秀） ２組（金賞） ３組（銀賞） ４組（銀賞）
３学年 １組（銀賞） ２組（銀賞 最優秀） ３組（銀賞） ４組（銀賞）

２年１組は，１０月２４日（火）に旭川市民文化会館で行われる小中音楽発表会に，学
校代表として参加します。

【校 訓】学校だより
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《 》北門祭の内容を一部を紹介します！

開 祭 式
○生徒会本部役員制作
『バカッコイ動画』

○河村監督・林カメラマンによる
『ＣＭパロディ動画』
※ブルゾン有実？

※杉小路浩行？

１学年『壁新聞』
○テーマ
１組『みんなは知ってる？吹奏楽部発表

○演奏曲 シャーペンの歴史』
『夏祭り 『学園天国』 ２組『和菓子の歴史』』
『サイレントマジョリティー』 ３組『みんなの知らない
『パイレーツ・オブ ディズニーの歴史』

・カリビアン』 ４組『ポテトチップスの歴史』
５組『コーラ飲料について』

２学年『教室発表』
○発表内容
『隠し絵＆宝探し』

３学年『ステージ発表』『ダーツ＆ボーリング
＆ブラックボックス』 ○発表内容

『サイリウムを使ったオタ芸』
『バンド演奏＆オタ芸』
『ダブルダッチ』

『ダンス（３チーム 』）
○演劇ＰＴＡ教養部作品展示＆喫茶コーナー
ミヒャエル・エンデ原作ＰＴＡ主催リサイクルバザー

『モモ』も大盛況でした！

北門祭写真館



生徒会本部役員＆常任委員長 決定！

９月２６日（火）に生徒会本部役員＆各常任委員長の認証式が行われました。本校の役
員任期は１年間となっており，これから来年の９月まで，全校生徒の先頭に立って，学校
を引っ張っていく役割を担うことになります。これからの活躍を期待しています。

<生徒会本部役員> ＜常任委員長＞
会 長 平 松 千紗子 生活常任委員長 川 俣 圭 太
副会長 塩ノ入 慶 輝 体育常任委員長 桑 田 翔 叶
副会長 一 條 葉 月 美化常任委員長 髙 橋 響 貴
書記長 北 川 琴 花 図書常任委員長 藤 田 真 衣
会計長 丸 山 滉 太 保健常任委員長 西 原 綾 加
議 長 相 澤 遥 花 安全常任委員長 窪 田 悠 希
補助役員 伊 藤 竜 馬 文化常任委員長 有 田 爽 夏

教育実習が終わりました！

（ ） （ ）８月２８日 月 から始まった教育実習が９月２９日 金
。 ， ，をもって終了しました 今年は ４名の学生が来ましたが

それぞれ多くのことを体験し，将来の夢につなげることが
できたようです。４名の感想を紹介します。

【成瀬 友貴】
５週間の中で生徒指導や授業・北門祭などで生徒たちと

， ，積極的に関わり 実際の現場の中で多くを学ばせてもらい
成長することができたとても良い教育実習でした。

【駒井 芽依】
実際の教育現場に立ち，授業や普段の学校生活で生徒たちと関わることで，大学では得

ることのできない多くの知識と経験を得ることができたとても良い教育実習になりまし
た。

【高畑 明香】
生徒たちと多くのコミュニケーションを取り，楽しく学校生活を過ごすことができまし

た。苦手なことにも挑戦し，自分自身の成長につながった良い教育実習になりました。

【岡田 菜摘】
３週間という短い期間でしたが，生徒と積極的に関わり，北門祭や部活にも参加でき良

。 。い実習になりました 先生方や生徒から学んだ多くのことを今後に生かしていきたいです


